

Salamanca, 28 de octubre de 2014.

Estimadas familias:

Ante el éxito obtenido con la representación del musical ***"Fijiis, una historia muy, muy real"*** y hasta empezar en **febrero de 2015** con los ensayos para ***"Fijiis II, el retorno de Shan-do-wee"***, el Grupo de Teatro Musical ***"Yo creo"*** del Colegio, está barajando la posibilidad de realizar una gira con diversas representaciones (y no sólo en Salamanca) del primero de ellos.

El trabajo realizado a lo largo del curso pasado y el esfuerzo que nos llevó a una magnífica experiencia en el Palacio de Congresos en junio de 2014, no debe quedarse en algo único. Por eso queremos que, quienes participaron en el musical, puedan disfrutar de nuevo cantando juntos.

El trabajo ya está hecho, solo hace falta refrescar la memoria con los ensayos que tendrán lugar los **VIERNES de 16 a 18h. en el Aula de Música desde el 7 de noviembre.**

Estos ensayos están abiertos a todos los que quieran formar parte de este proyecto (no sólo los que participaron el curso pasado, también nuevos que se quieran involucrar en él) recordando que pueden ser alumnos desde 3º de Infantil.

Además, necesitamos un logo para el **grupo de teatro musical "Yo creo"**, por lo que se abre el plazo de entrega de los proyectos hasta el día **14 de noviembre.**

Os esperamos.

Un saludo,

María Villarón Santos.

